

## Suscripcion en Salamanca.

Un mes. . . . . 4 reales.  
Tres idem. . . . . 12 idem.  
Seis idem. . . . . 22 idem.

## Suscripcion fuera de la capital.

Un mes. . . . . 5 reales.  
Tres idem. . . . . 15 idem.  
Seis idem. . . . . 28 idem.



EL CORREO

SALMANTINO.

PERIODICO DE CIENCIAS, ARTES, COMERCIO, NOTICIAS Y ANUNCIOS.

Sále los martes, jueves y sábados  
de cada semana.

Se suscribe en esta ciudad en casa del Editor, calle de la  
Bola, n. 3—librería de D. Domingo Blanco, calle de la Rua—  
y casa de D. Mariano Alegría, portales del Corrillo.  
Las reclamaciones y comunicados se dirigirán francos de porte.

Anuncios: 1 cuarto lín. los suse.  
2 los que no son. Com. 1 ri.

NÚMERO 21.

SÁBADO 16 DE AGOSTO DE 1851.

CUATRO Cs.

## CARTAS

SOBRE

LA ESPOSICION UNIVERSAL  
de Londres,

traducidas del CONSTITUCIONAL de París.

LONDRES 26 de junio.

¿Por qué en esta revista universal de todos los pueblos y de todos los productos del mundo, no hemos de hablar con simpatía y respeto de esos bellos trabajos de aguja, de esos ligeros tegidos, de esos finos encajes que es necesario colocar entre las obras de arte aunque los artistas no sean mas que pobres y desconocidas jóvenes, humildes religiosas, huérfanas desgraciadas recogidas en las casas de caridad? ¿Qué tiempo, qué cuidado, qué trabajo tan sostenido y penoso, qué suspiros ahogados, qué largos y tristes delirios han debido salir sobre el encaje trasparente, de esas flores maravillosas regadas tal vez frecuentemente con lágrimas! ¿Y quién pudiera decir la bondad, la dulzura, la resignacion tierna de ese millon de valientes obreras de todos los paises, de todos los estados y de todas las creencias? ¿Quién pudiera adivinar los pensamientos secretos, los vagos y los misteriosos deseos, los movimientos del alma tan pronto comprimidos, los inexplicables poemas de esperanza, de ternura y de amor; qué voces invisibles cantan en estas tiernas imaginaciones, en estos corazones vírgenes, mientras que la aguja silenciosa cumple su sabia tarea y con la punta de sus pequeños y lastimados dedos la constante y animosa artista recorre el

bordado sin equivocarse un punto ni un hilo? ¡Admirable espectáculo, noble y tierno esfuerzo de la inteligencia humana que no ha podido aun destronar el ciego y brutal poder de las máquinas! Por mas que se desencadene el vapor, se hagan jugar las bombas y poner en movimiento las ruedas, se haga rechinar el cobre y el hierro de los talleres mecánicos, todos estos aparatos reunidos nunca producirán nada que se aproxime á esas pasmosas obras maestras tan conocidas, tan buscadas bajo los nombres célebres de Alençon, en Inglaterra, de Venecia, de Gand, de Malines, de Nancy, de San-Gall, de Bruselas etc. Es decir, que del fondo de los valles, de lo alto de las montañas, del seno de las chozas, de los talleres y dormitorios, bajo los techos de paja ó detrás de las rejas de los conventos, la artesana de Calvados y de los Bosges, la reclusa de Granada y de Toledo, la hija del L'oberland, la pobre obrera escocesa ó flamenca, pueden decir con orgullo que en este momento sus delicadas obras, fruto de tan largos trabajos, de tanto cuidado y tanta paciencia, son admirados por todos los pueblos de la tierra; que las reinas y las princesas se disputan esos volantes, esas bertas, esos pañuelos; que los sabios se reunen para juzgar de su mérito y darles su debido premio.

Estas son, mientras que Lyon llene por fin sus estanterías, unas de las mas atractivas y curiosas maravillas de ese resplandeciente palacio de cristal. La esposicion de encajes está completa: Bayeux,

Nancy y Caen están en su lugar; la Suiza, la Inglaterra, la España y la Bélgica tambien han puesto sus muestras. No sucede lo mismo en cuanto á los paños, las telas finas, terciopelos y chales Lyon no ha desplegado hasta ahora en clase de sedería, sino banderas tricolores.

Y puesto que hemos llegado á este punto, permitidme poner en guardia segunda vez, contra esas imaginaciones brillantes que toman sus visiones por realidad. Todos los dias leo en los diarios la descripcion de objetos que no están aun desenfundados, todos los dias oigo hablar de mudanzas. El hecho es que se avanza á paso de tortuga, y que aquellos de nuestros esponentes que no ponen por sí mismos la mano en el martillo ó en la sierra, tienen muchas dificultades para hacerse ayudar por los obreros ingleses. En Francia no se sabe lo que es un obrero inglés. Grave, taciturno y orgulloso como un ministro, trabaja con flema y dignidad. Nada le conmueve ni le estremece; si os mostrais con prisa, retrasa su obra; si le haceis observaciones os mira sin cólera, ni aun se toma el trabajo de levantar las espaldas. Hace sus cuatro comidas diarias con una regularidad metódica: toma su té á las nueve de la mañana, se desayuna á las doce, almuerza á las dos, y cena antes de anochecer. Ved con tales elementos lo que ha sido necesario de ingenio y voluntad entre las clases superiores para llevar á cabo una construccion tan maravillosa como el palacio de cristal en menos de seis meses.

Pero los extranjeros no poseen el secreto de apresurar el movimiento de estas máquinas humanas.  
(Se continuará).

### PARTE OFICIAL.

La Gaceta del 12 contiene una real orden resolviendo que no hay motivo para reformar lo dispuesto en la real orden de 6 de julio de 1850, y que los jueces de primera instancia han de pedir autorización á los gobernadores de provincia antes de tomar á los guardias civiles declaración indagatoria del nombre del confidente, autor de la acusación ó denuncia calumniosa con arreglo á lo que previene el artículo 1.º del real decreto de 27 de marzo de 1850.

### NOTICIAS ESTRANJERAS.

**FRANCIA.**—Los periódicos de París apenas se ocupan de otras cosas que de las grandes fiestas con que ha obsequiado aquella capital á los comisarios de la esposicion industrial de Londres, y al lord corregidor, y «aldermen» de la municipalidad de la capital inglesa.

El 5 por la noche hubo en los salones del Hotel-de-Ville un magnífico baile, de cuyo esplendor se hacen grandes encomios.

Al día siguiente, se verificó una gran fiesta militar en que tomaron parte 36 batallones, 22 escuadrones y seis baterías. Estas fuerzas se dividieron en dos cuerpos de ejército. Uno de ellos ocupó el Trocadero enfrente del puente del Sena, y sufrió el ataque del otro, que despues de varias operaciones, entre las que la de mayor lucimiento fué la construccion en breve tiempo de un puente de barcas sobre el Sena, tomaron las posiciones enemigas.

## FOLLETIN.

### REVISTA DE LA CAPITAL.

Como habrán observado nuestros lectores las revistas en lo que va del presente mes no han ocupado las columnas de nuestro periódico, y por tanto se ha mudado el plan bajo del que, vieron la luz pública en el mes próximo pasado. Hemos sentido en extremo tener que variar la marcha que nos habíamos propuesto, pero la falta de objetos sobre los cuales reca-

En todas estas fiestas la España ha estado representada por el general Narvaez, que ha participado de todos los obsequios hechos á los comisarios de la esposicion, y á los oficiales municipales de Londres.

**PORTUGAL.**—Segun habíamos anunciado, la reina de Portugal ha admitido la dimision que de la cartera de hacienda ha hecho Mariano Miguel Franzini, y ha nombrado para que le reemplacé á Francisco Antonio Fernandez da Silva Ferrao. El *Diario do governo* del 7 publica ya estos decretos.

Tambien inserta el periódico oficial la sancion real del tratado de comercio firmado por los plenipotenciarios de Rusia y de Portugal el 28 de febrero de este año.

### NOTICIAS DEL REINO.

Las noticias que se dan en la siguiente carta de Málaga con fecha 8, relativas á la aparicion del cólera en la plaza de Melilla, deben llamar muy sériamente la atencion del gobierno y principalmente de la junta de sanidad.

» El cólera asiático ó azul (dice la carta) que ha devastado el Norte de Africa, acaba de presentarse en nuestra plaza de Melilla llenando de espanto á sus habitantes y guarnicion. El comercio diario con los moros ha sido seguramente el vínculo por donde se ha introducido la terrible plaga en un punto murado de aquella costa que debia haber tomado mas precauciones para librarse de un contagio que tan de cerca le ha estado amenazando por mucho tiempo. Mas á semejanza de nuestras Canarias se han sacrificado allí los intereses de la humanidad, y dobles serán las víctimas en un pueblo donde ni

yeran nuestras investigaciones, la poca novedad, y el poco interés que podríamos dar á las revistas, han sido las causas que nos han obligado á adoptar otro sistema, que pondremos en práctica publicándolas en periodos indeterminados.

**TEATRO.**—Mas de quince días han transcurrido desde que dimos á luz nuestra última revista, y sin embargo en todo este tiempo solo han tenido lugar dos funciones teatrales. El domingo 3 de agosto, púsose en escena la lindísima comedia en tres actos, de don Ramon de Navarrete, titulada *Pecado y Espiacion*. El desempeño fué muy bueno. Se distin-

queda el recurso de huir. Tenemos la esperanza que el caprichoso azote no saltará el brazo del Mediterráneo que nos separa de aquella ardorosa costa; pero si desgraciadamente no se realizase aquella, Málaga pagará por tercera vez un crecido tributo á tan alevosa enfermedad.»

—Las noticias que se han recibido últimamente acerca de la herida de Lavi, parece que no son tan alarmantes como se creyeron al principio, y que se esperaba poderle salvar la vida. En una carta de Vitoria, fecha del 7, que publica la *España* se cuenta así la desgracia de este lidiador:

«El intrépido, temerario Lavi, habrá dejado de existir á la hora que reciban Vds. ésta. Un toro de Aleas, segundo de la prueba de hoy, cornigacho, de cabeza y seguro en sus achazos, despues de matar ocho caballos, siete tendidos en la plaza, cogió á Lavi por un costado, lo levantó unas cuatro varas, cayó sobre las astas, y de aqui al suelo, en donde lo movia como un ovillo, despidiéndole por fin á gran distancia: este infeliz se metió donde no debia, porque las capas sacaron ya al toro libertando al picador, que es lo que sin duda Lavi trataba de hacer: un sentimiento general se notó en la plaza; pero esto no desmayó al hermano de Cúchares, quien se encargó de la venganza de su compañero, y mató al toro de una muy buena estocada.

—Ha llegado á la Coruña el rico capitalista Sr. Sevillano, marqués de Fuentes Duero.

—Se habian presentado en el

guieron especialmente en la escena décima, acto tercero, la señora Miranda y el señor Eroles. La *Galop de la Pandereta* agradó mucho. Concluyó la funcion con la pieza en un acto titulada: *Con amor y sin dinero*. El desempeño fué regular. Nos parece que el señor Lanchares, teniendo las buenas dotes que le adornan, desempeñaría mejor los papeles de que se encarga si no los exagerase tanto.

El domingo 10 tuvo lugar en el teatro una mezclanza de juegos Icaños, como los titula el programa, baile y piezas dramáticas. De estas últimas se pusieron en escena, primero: *No hay felicidad completa*. Se-

teatro de aquella ciudad Mr. Ratel, que agradó muchísimo al público en las variadas y difíciles suertes.

### SEVILLA 10 de agosto.

(DE NUESTRO CORRESPONSAL.)

De Sevilla nos escriben con esta fecha lo que sigue:

»El domingo 3, á las siete y media de la tarde, regresó á esta ciudad de la de Sanlúcar de Barrameda su alteza la Serma. señora doña María Luisa Fernanda con su augusto esposo Una concurrencia inmensa llenaba toda la carrera desde el muelle hasta el régio palacio de San Telmo: disputaban unos y otros la preferencia de poderla observar detenidamente; esto demuestra lo agradecidos que están los sevillanos á tan augustos príncipes; si bien es verdad que si obráran de otro modo faltarían á los principios que de gratitud deben tener á tan benéficos personajes.

Hay en esta ciudad establecidas unas sociedades de Beneficencia ó Juntas parroquiales de señoras, las que fueron promovidas por la serenísima señora Infanta, de la que es presidenta. Costean al infeliz jornalero que tiene un padecimiento y necesita de baños minerales ó salados, el viaje y recursos para su alimento: la pobre viuda y la huérfana desvalida, encuentran en ellas el mismo socorro, y además se ve entrar por las puertas de su casa á una de las socias con camisa, vestido y hasta zapatos y medias. Sin los nobles sentimientos de esta benéfica señora, no se hubieran conmovido las demas que son las principales de esta capital, y no contarían estos pacientes ar-

gundo: *El Vizconde Bartolo*. No sabemos por qué se eligieron para aquella noche, debieran haberse elegido otras de mas gusto y menos repetidas. La ejecución fué muy regular y se percibía á primera vista que solo se hacían las escenas para salir del paso, lo que es altamente reprehensible. En el wals de la Locura llamó la atención la señora Catalá.

Los juegos ejecutados por el señor Miranía y el niño Leon, agradaron mucho y verdaderamente merecieron los aplausos que se les prodigaron. Fué sensible que el niño Leon no ejecutase la segunda parte anunciada; y

tesanos y pobres viudas y huérfanas con el recurso para poder curarse de enfermedades y dar el sustento á sus familias con su trabajo. ¿Qué corazón por ingrato que sea no se interesa por saber en el estado de salud que se encuentra la persona de quien recibe inmensos beneficios? Por eso este pueblo corría en masa para tener la preferencia de ver á tan caritativa y noble señora, la que tanto bien ha hecho y está haciendo en esta población y aun fuera de ella.

—Por el correo de ayer nos escriben de Cáceres lo siguiente:

»En los dias 30 y 31 del corriente y 1.º de setiembre, se celebrarán dos corridas de toros y una de novillos con la brillantez que es de costumbre.

La cuadrilla estará á cargo del intrépido y acreditado Manuel Arjona Guillen (a) Cúchares.

Esperamos que los esfuerzos de la empresa se verán coronados por una numerosa concurrencia."

### PARTE LITERARIA.

No hemos podido menos de acceder á los ruegos que se nos han hecho para que ocupe un lugar en las columnas de nuestro periódico la siguiente

#### POESIA SAGRADA,

DEDICADA AL EXCMO. É ILMO. SEÑOR  
Dr. D. Miguel García Cuesta,  
Obispo de la diócesis de Jaca, y electo Arzobispo de Santiago.

Quis sicut Dominus Deus  
noster, qui in altis habitat...?  
Salmo 112. Vers.º 5.º

Quién semejante á tí, Dios infinito?  
Á tí, que moras sobre la alta cima

aun lo es mas la causa que le impidió hacerlo. El señor Coqui en los juegos titulados *Recreacion de los Indios*, estuvo feliz unas veces, y otras bastante desgraciado.

PASEOS.—Todos han estado concurridos pero particularmente las *Carmelitas* y el de la *Plaza*. Las *Carmelitas* algunas noches han ofrecido encantos. Iluminadas por una hermosa luna, con una concurrencia entre la cual abundaban las hermosas, y con una brisa consoladora y perfumada han proporcionado algunas horas de verdadero placer.

El *Campo de San Francisco* ha es-

Del Aquilon, y desde aquella altura  
Los tiernos ojos al humilde inclinas?  
Tú levantas del polvo al miserable,  
Del ceno al pobre: y en tu iglesia misma,  
En medio de los príncipes y grandes,  
Tú le colocas en dorada silla.

No así del mundo los altivos reyes;  
No así, que ciego de su grey se olvidan:  
Levantan al soberbio hasta la cumbre,  
Y al miserable en su miseria humillan.

Tú desde el trono en que glorioso reinas  
Su orgullo ves, y su indolencia miras:  
Mas, quién podrá ocultarse de tu lumbré?  
Quién esconderse al rayo de tu vista?

Tú ves y sufres, y en silencio grande  
Callado aguardas el terrible dia,  
En que al soberbio con pesada mano  
De el alto monte del poder derribas.

Los empinados cedros, cuando a impulso  
Del rayo abrasador la copa inclinan,  
Menor estruendo en las montañas hacen  
Que el potentado al descender de arriba.

¡O Dios! Quién puede comprender tu juicio!  
Lanzas el rayo, cae, y á su caída  
Para el humilde corazón levantas  
Excelso trono de su propia ruina.

Caigan, si caigan los Amanes todos,  
Y á Mardoqueo sus cervices riendan:  
Lleven tus pueblos al humilde en triunfo,  
Y ocupen justos sus doradas sillas.

Caigan, y al golpe se estremezca el mundo:  
Tiemblen las aulas de tu mano invicta:  
Conozca el orbe tu poder, conozcan  
Su error los vanos, y á tus plantas giman.

Giman, y al seno de tu gracia tornen:  
Publiquen todos tu bondad divina,  
Porque ¿quién al Dios nuestro semejante?  
Quién se parece al que en el cielo habita?

¡O Dios Señor! Consideré tus juicios:  
Y llena de pavor el alma mía,  
Los altaneros ojos bajó al suelo,  
Bajó, y al punto desarmó tus iras.

DIONISIO ESPINOSA HERMOSILLA.

### NOTICIAS VARIAS.

El dia 11 se verificó la inauguración del canal de Isabel II con toda solemnidad, asistiendo S. M. el Rey, que pudo correr las once leguas que hay hasta el ponton de la Oliva en menos de cinco horas, merced á los esfuerzos de los directores é ingenieros de las obras que han hecho transitable un camino que antes no podia atravesarse sin peligro.

Al llegar S. M., una música militar tocó la marcha real, y se oyeron al mismo tiempo disparos de barrenos

tado tambien frecuentado por mas concurrencia que la que antes acostumbraba á pasear en él. Nos alegramos que así suceda.

TOROS.—Después de tantas alternativas, la empresa ha resuelto al fin que haya toros. Las funciones de éstos se verificarán los dias 10, 11 y 13 del próximo setiembre.

Sabemos que se está preparando todo lo necesario para que las funciones nada dejen que desear.

J. ORTIZ GALLARDO.

para arrancar piedra, que imitaban perfectamente el ruido de los cañonazos.

Se procedió al acto solemne de la colocación de la primera piedra de donde han de derivarse las aguas del canal de Isabel II. El Excmo. señor presidente del consejo de ministros presentó á S. M. una caja de cinc, donde S. M. se dignó colocar un ejemplar perfectamente encuadernado en tafete, de la Constitución del Estado, y varias monedas de oro, plata y cobre acuñadas en el presente año, y el acta original de esta ceremonia.

Terminada esta operación, y cerrada la caja de zinc, fué colocada en el hueco hecho á propósito en una piedra que habia de servir de base, y S. M. la cubrió con otra que aseguró con mezcla de mortero que le fué servida por el señor presidente del consejo de ministros, quien inmediatamente despues pronunció en alta voz un pequeño discurso.

A continuacion mandó S. M. servir el almuerzo que fué de mas de 30 cubiertos, y todo, como era de esperar de la augusta persona que dispensaba este obsequio. Y es de notar que al sentarse á la mesa previno S. M. se colocasen en ella botellas de agua del rio Lozoya, cuya agua encontro S. M. y toda la comitiva de esquisito gusto.

Concluido el almuerzo, montó S. M. á caballo, acompañado de toda su comitiva, y siguió el camino al paso, rodeado del inmenso concurso que asistió á la ceremonia, el cual le acompañó hasta Torrelaguna, donde tomó S. M. el coche para regresar á Madrid, escuchando al hacerlo vivas y aclamaciones de todos los circunstantes.

S. M. mandó tambien entregar varias sumas á los alcaldes de los pueblos inmediatos para que las distribuyeran entre los pobres.

—La sociedad Económica de amigos del pais de Granada va á celebrar una esposicion pública de productos artísticos, industriales, rurales y manufactureros, cuyos premios se distribuirán el 19 de noviembre, en solemnidad del dia de la Reina nuestra señora.

—Bajo el epigrafe de "un modelo de galantería", se lee lo siguiente en un diario malagueño:

«Ha sido conducido á la cárcel pública un mancebo, flor y nata de galantería, por haber sacado de su casa á las once de la noche á una tal Mercedes, y llevádola á las barcasas de la pescadería. ¿Creerán Vds. que la condujo para requerirla de amores, á la trémula y palida luz de la casta Diva, y al blando mormurar de las olas del Mediterráneo? Disparate! Fué

para darle de palos y de bofetadas, causándole varias contusiones. de cuyas resultas ha sido menester sangrarla. Además, perdió en la desigual refriega un zarcillo de diamantes y la peineta que llevaba. No sabemos qué clase de ciudadana seria esta que así se deja sacar y pasear á la luz de la luna por las orillas del mar; pero sea quien se fuese, no es seguramente partida muy serrana la que á ella le han jugado.

—Ha llegado á Madrid el célebre torero Joselito, el Chiclanero, y sus amigos y apasionados preparan para obsequiarle un espléndido banquete. Algunos dicen que acaso trabajará en dos ó tres corridas que se dispondrán en la plaza de esta córte antes de su marcha para satisfacer á los muchos que desean verle, ya que el público no ha logrado que se ajuste para ninguna de las temporadas del presente año.

—Parece que se está organizando una compañía de toreros españoles que saldrán á recorrer varias plazas, ejecutando las suertes de los indios y pegadores.

—El diputado don Manuel Bermudez de Castro salió ayer de la córte con direccion á Francia é Inglaterra.

—Ha llegado á Madrid de regreso de los baños, el señor don Alejandro Castro, gobernador de la provincia.

—Ha fallecido en la villa de Gracia el Excmo. señor mariscal de campo, baron de la Bara

### GACETILLA DE ESTA CAPITAL.

A las once de la mañana de hoy y de la del 23 se verifica en la casa consistorial de esta ciudad el remate de los derechos de la próxima feria de Setiembre.

—Vencidos ya los obstáculos que habian impedido la ejecucion del HUÉRFANO, drama de nuestro amigo el señor García Canto, se pondrá en escena mañana domingo. Creemos que esta produccion será del agrado del ilustrado pueblo Salmantino.

### GACETILLA RELIGIOSA.

Santo del dia.

SAN ROQUE, patron de Illana, y SAN JACINTO CONFESORES.

San Roque, célebre protector contra el azote de la peste, nació en Mompeller por los años 1284. Su padre era gobernador de la ciudad, su madre llamábase Liberia y ambos eran conocidos por su nobleza y cuantiosos bienes. Hallábanse en avanzada edad

sin tener hijos, y al fin rogando con fervor á María Santísima, les fué concedido. San Roque fué muy devoto desde niño y quedó á los 20 años sin padres y con un gran patrimonio. Distribuyó mucha parte de sus bienes entre los pobres. Dejó la administracion de lo demas á un tio suyo. Disfrazado de peregrino, tomó el camino de Roma. Antes de llegar pasó por algunas ciudades en las que la peste era el mas terrible azote; él curaba á los enfermos y en algunas solo con su presencia desaparecía. Llegó á Roma y estuvo con el papa Benedicto XI. Permitted Dios que le atacara la enfermedad reinante y fué reducido á pasarla en una choza á la que un perro le traía pan y habia manado junto á él el agua. Pasó muchos trabajos y fué preso dos veces; la última le condujeron á Mompeller y sin conocerle le metieron en un calabozo donde murió. Despues se descubrió quién era y se le hicieron magníficos funerales. Fué enterrado el año de 1319: Han sido muchísimos los milagros que por su intercesion ha hecho el Señor.

Santo de mañana.

San Joaquín padre de Nuestra Señora, san Pablo, santa Juliana mártires, y santa Emilia virgen.

—Mañana se celebra en San Millan la festividad de la Asuncion de nuestra Señora; habrá misa y sermón á las diez, estando S. D. M. manifiesto hasta las seis de la tarde. Predicará el presbítero don Felipe Gonzalez y asistirá la música.

Esta noche á las oraciones saldrá nuestra Señora por las calles en procesion cantándose el Santo Rosario.

### EFEMÉRIDES.

Agosto.

Dia 16 —En 1448 murió don Ramiro II de Aragon, conocido por el *monge*. En 1717 Eugenio de Saboya, venció al turco en las márgenes del Sabo, restaurando la ciudad de Belgrado.

### ANUNCIO.

## PLAZA DE TOROS

Circo Olímpico y Ginnástico.

Gran funcion de caballos y ejercicios olímpicos para mañana 17 de agosto, á las cinco de la tarde.

La compañía del señor Mirania que ejecuto una funcion en el teatro el domingo anterior en union de la compañía dramática, agradecido sobremanera de los aplausos y buena acogida que el ilustrado público Salmantino le dispensó en sus ejercicios y en particular los del niño Leon, ha dispuesto trasladarse á la Plaza de Toros y seguir sus funciones amenizándolas con varios ejercicios de equitacion.

En este concepto confia en la benevolencia de los espectadores que gusten favorecerle con la asistencia á tan agradable diversion.

EDITOR, Pedro Hourcade.

SALAMANCA.

Imprenta de Moran, c. de la Rua, n. 45.